



Reclama oposición en San Lázaro situación de inseguridad

Los coordinadores parlamentarios del Frente Amplio por México (PAN–PRI–PRD) advirtieron que la situación de inseguridad en el país ya afecta la gobernabilidad.

“Los homicidios a la fecha, son 167 mil 529 homicidios en este sexenio. Pero, además, tenemos una gran cantidad de personas desaparecidas. Una persona fallece o es asesinada cada 15 minutos, 95 diarios, para ser claros; se han producidos 212 asesinatos de alcaldes e integrantes de ayuntamientos.

“Es importante para nosotros señalar que la violencia ya causa ingobernabilidad. Transitar por las carreteras es un peligro. Les pongo dos ejemplos: la carretera 57 en los

tramos, sobre todo, que atraviesan los estados de San Luis Potosí y Nuevo León y la carretera Puebla-Veracruz en el tramo de las Cumbres de Maltrata”, expresó el líder de los diputados priistas, Rubén Moreira.

Por su parte, el coordinador panista, Jorge Romero, señaló la frase de abrazos no balazos no es una estrategia de seguridad pública.

“El problema es que ese fue un ofrecimiento que hizo este Gobierno federal, que la otra parte, la de enfrente, no le respondió y no lo entendió este Gobierno, que el abrazo fue un ofrecimiento unilateral no correspondido en este Gobierno.

<https://shre.ink/nl2e>